
 
 
 
 
 
POLÍTICA Calificó Garrido como actos terroristas de la izquierda radical, los bombazos 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Querétaro podría sufrir una afectación de más de 116 mdp 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Dan a conocer los ganadores del XXII Premio Alejandrina  
SOCIEDAD Es necesario impulsar la ley estatal de fomento de las organizaciones 
MUNICIPIO Hubo discusión en la Legislatura federal sobre los recursos para Corregidora 
AGROPECUARIA La tramitología impidió el ejercicio de 5 mil mdp de los  recursos destinados al campo 
ECOLOGÍA Y SALUD De 36 casos de dengue, 12 son positivos, 8 negativos y 16 están pendientes  
LABORAL La justicia nos está dando la razón, aseguran planillas opositoras en el STSPE 
JUSTICIA Y SEGURIDAD Para gobierno estatal el caso del viejo CRIQ ya es caso cerrado 
 
POLÍTICA 
El gobierno y la sociedad no deben ceder ante las presiones y las agresiones de corte terrorista, pues seríamos 
rehenes de los grupos radicales, opina Francisco Garrido, al condenar los bombazos de ayer en el DF. (PC) 
 
Calificó Francisco Garrido como actos de corte terrorista por parte de la izquierda radical, los bombazos en el 
Distrito Federal y aseguró que tienen que ver con la APPO y el supuesto fraude electoral en contra de Andrés 
Manuel López Obrador. Agregó que de presentarse estas situaciones en Querétaro, se combatirá de manera 
directa y frontal a estos grupos. (NC) 
 
Ante la posibilidad de que integrantes del gabinete estatal tengan interés de ubicarse en otro puesto público o 
como posibles candidatos a la gubernatura, el mandatario estatal Francisco Garrido dijo que están en todo su 
derecho de buscar nuevos lugares y que será decisión personal de los interesados. (PC) 
 
Preocupa la falta de gobernabilidad en el país, afirma el presidente de la CANACO, Mauricio Kuri, ante los 
hechos de acciones terroristas que se dieron en el DF y que fueron reconocidas por cinco agrupaciones. (FP) 
 
El Presidente de la CANIRAC, Ricardo Veraza Peñalosa, coincide en que debe haber mano dura por parte de 
la autoridad; la ingobernabilidad, apunta, genera un ambiente adverso a la inversión y la generación de empleo. 
(FP) 
 
Las bombas que explotaron en el Distrito Federal son consecuencia de los hechos recientes en México, señaló 
el dirigente municipal del PRI Braulio Guerra Urbiola, quien atribuyó la explosión de la bomba en el Tribunal 
electoral, debido a su actuación en el pasado proceso y con respecto a la que explotó en las instalaciones del 
PRI la atribuyó a los hechos en Oaxaca. (NC) 
 
El partido Alternativa socialdemócrata y Campesina se pronunció a favor de una manifestación libre de las 
ideas, y un estado que permita la expresión de éstas, señaló Javier Morales Dávila secretario de educación 
política de este partido, quien dijo que los ciudadanos no necesitan pedir permiso para manifestarse, aunque 
tiene que aceptar las normas al respecto. (NC) 
 
Entrevista en noticentro en la mañana. Augusto Peón Solís, catedrático de la Facultad de Ciencias Políticas y 
sociales de la UAQ, dijo que se han venido acumulando los problemas de carácter social, y siente que este final 
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de la administración de Vicente Fox va a ser cargado de conflictos. Ya hay señales muy evidentes, la situación 
de Oaxaca se ha venido deteriorando cada vez más, hay una responsabilidad de la clase política, no se manejó 
adecuadamente y estamos sufriendo los costos de esta situación y de seguir así no dudaría que los problemas 
se siguieron multiplicando y que la presidencia de Felipe Calderón en sus inicios sea una de las presidencias 
más accidentadas. Los recientes acontecimientos en el Distrito Federal hablan de la polarización que hay en la 
sociedad mexicana, pero desde hace unos años el contacto de autoridad con la ciudadanía en términos 
generales se ha ido perdiendo y hay un problema preocupante para todos, que es el hecho de que el estado 
mexicano ha perdido terreno en la lucha contra la delincuencia; y de aplicar la ley pareja para todos, entonces 
cada quien se siente con el derecho de tomar calles, de linchar a personas, de ignorar lo que la autoridad en un 
momento dado le quiere imponer, nos estamos convirtiendo en un país donde el estado es cada vez más débil 
y los grupos de poder fácticos se han ido apoderando de este enorme vacío de poder. (NC) 
 
Sólo nueve funcionarios públicos de un universo de 5 mil 300 no presentaron su declaración patrimonial de 
bienes anual, informa el Secretario de la Contraloría, Ricardo del Río, quien también aseguró que siguen sin 
presentarse en el estado, casos de enriquecimiento ilícito. (PC) 
 
Ningún funcionario público se ha enriquecido de manera ilícita durante su función pública, según los resultados  
de la declaración anual 2006, que presentan 5 mil 218 funcionarios estatales y 3 mil 600 municipales ante la 
Contraloría, informó su titular Ricardo del Río Trejo. (NC) 
 
PAN 
Se destapa Gustavo Villanueva como candidato a la Presidencia del Comité Directivo Estatal del PAN. 
Propone un partido con un comité abierto a escuchar las demandas de la ciudadanía. (PC) 
 
LEGISLATURA 
El Oficial mayor de la LV Legislatura, Gerardo Cuanalo informó que será necesario renovar el 20% de los 
equipos de cómputo, así como parte del parque vehicular, a fin de  disminuir gastos de mantenimiento. (PC) 
 
El 15% del equipo de cómputo y el 20% del parque vehicular del Congreso local serán renovados el próximo 
año, afirmó el oficial mayor Gerardo Cuanalo. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Querétaro sufrirá una afectación de más de 116 mdp en caso de que se concrete el recorte de las aportaciones 
federales por excedentes petroleros, anunciado la Secretaría de hacienda desde la semana pasada. Francisco 
Garrido aseguró que a través de la CONAGO, se pedirá al gobierno federal que se prorrogue este recorte en el 
presupuesto del año que entra, dado que esos recursos ya están comprometidos. (PC) 
 
El 16 de noviembre se llevará a cabo seminario Oportunidades de negocio en China, que organiza Bancomext; 
asistirá el consejero comercial de Beijing, Carlos Santos. (PC) 
 
Hoy se reunieron CANIRAC, CANACO, FECOPCE y Empresarios del Centro histórico con autoridades del 
municipio de Querétaro para definir cómo se va a trabajar en diciembre y cómo se dará la coordinación con 
Seguridad pública y con Protección civil. (FP) 
 
El Presidente de CANACO, Mauricio Kuri consideró que ante la desaceleración en Estados Unidos, debemos 
poner nuestras barreras de entrada, la capitalización en el ahorro y prepararnos lo mejor posible para el 
próximo año, sin ser muy negativos, ni muy positivos. (FP) 
 
La excesiva tramitología y burocracia fomentan la corrupción en el país, afirma Mario Antonio Aguilar 
Becerril, Presidente de empresas de seguridad en el país. (FP) 
 
Empresarios del Centro histórico advierten riesgos en los actos de violencia y piden energía a la autoridad, dice 
Federico Ibarra, Presidente del organismo. (FP) 
 
Se registran pérdidas de 30 a 40% en el comercio minorista, afirma Rocío Alvarado, líder de la FECOPCE. 
(FP) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El miércoles 15 de noviembre, el patronato de la UAQ celebrará su asamblea ordinaria, en la cual rendirá su 
informe de actividades del ciclo 2005-2006, así como la elección del consejo directivo, para el periodo 2006-
2008. (FP) 
 
La UTEQ realizará la ceremonia de entrega de títulos a los egresados de la décima segunda generación. (FP) 
 
Confirma el director del INDEREQ Antonio Álvarez Martín que el gobernador Francisco Garrido presidirá la 
versión de este año del desfile del 20 de noviembre, que en esta ocasión contará con la participación de más de 
2 mil deportistas y estudiantes, y estará conformado por más de 60 contingentes. (PC) 
 
Una comitiva de boxeadores cubanos dará lecciones de este deporte a internos de los CERESOS del estado y 
del centro de menores infractores, en el marco del intercambio deportivo entre Querétaro y ese país caribeño. 
(PC) 
 
Entrevista. Luis Hernández Sandoval, director de investigación y postgrado de la UAQ, comenta que el 15 de 
noviembre a las 7 pm en el patio barroco se entregan los premios a los ganadores de la 22ª edición del premio 
Alejandrina. En ciencias sociales y humanidades, Luisa Josefina Alarcón Neve; en ciencias exactas y 
tecnología,  Lorena Magayón Cacho, José de Jesús Pérez bueno, Yunny Meas Vong y Guy 
Stremesderfer; en ciencias ambientales, Marisela Gómez Sánchez, Luis Sánchez Olivo y José Pedro Trejo. 
En la parte artística ahora se premió al cortometraje y el ganador es Rodrigo Cortés Gutiérrez. El premio es de 
40 mil pesos a cada ganador. Actualmente en la UAQ hay 180 investigaciones, para los cuales hay un 
financiamiento de 18 mdp, más 5 mdp en la institución. El 80% de la investigación de instituciones estatales la 
hace la UAQ. Hay 150 investigadores reconocidos entre el SNI y la SEP. Sólo el 5% de las investigaciones son 
básicas, es decir, con vinculación directa. (FP) 
 

SOCIEDAD 
Buscará la comisión de participación ciudadana y ONG’s, promulgar la ley de fomento de las organizaciones 
civiles; acordaron en reunión varias organizaciones civiles con el diputado y presidente de dicha comisión 
Alejandro Straffon. (NC) 
 
Representantes de organizaciones sociales se reunieron esta mañana con el diputado Alejandro Straffon, 
quien preside la comisión de participación ciudadana y coincidieron en la necesidad de impulsar la ley estatal de 
fomento de las organizaciones, a fin de que las organizaciones ciudadanas puedan acceder a mayores 
recursos. (PC) 
 
El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Pablo Vargas Gómez, realizó una visita de 
cortesía al obispo Mario de Gasperín, para dar a conocer las actividades desarrolladas por este organismo 
público, durante su gestión.  Coincidieron en que la violencia intrafamiliar, la explotación sexual-comercial- 
infantil, la trata de personas, la venta de drogas en las escuelas, la utilización de menores indígenas por el 
crimen organizado y las adicciones, son algunas de las problemáticas que más afectan a esta sociedad.. (PC) 
 
Este medio día en el Club Bosques de San Juan del Río el patronato de Gallos Blancos inauguró la primera 
escuela de fútbol de esta institución. La ceremonia inaugural corre a cargo del gobernador Francisco Garrido 
Patrón, acompañado por el presidente municipal de aquel lugar Jorge Rivadeneira, así como por los integrantes 
del patronato y la directiva del Club. (PC) 
 
En vivo desde San Juan del Río, Andrés Esteves dice que Francisco Garrido dio la patada inicial en la 
inauguración de la escuela de Gallos blancos. El equipo ya entrenó en la cancha. Jorge Rivadeneira, alcalde 
de San Juan del Río asegura que es emocionante que esta escuela haya iniciado en este municipio, pues todos 
somos gallos. (PC) 
 
Entrevista en San Juan del Río. Francisco Garrido señala que el ascenso de Gallos blancos fue algo muy 
emotivo, por los deseos de que haya futbol de primera división. Considera que esta primera apertura, que se 
abrirá en cada municipio, permitirá impulsar entre los jóvenes y los niños, el deporte, el futbol y por supuesto a 
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los gallos blancos. Ve que van bien los gallos y ya se sitúan para arrancar de la media tabla. Le da orgullo que 
el hijo de una gloria del futbol dirija a nuestro equipo. Opina que el equipo pasará el rescoyo del descenso y 
después empezar a disputar lugares importantes en el futbol mexicano. Hay que seguir apoyando a los gallos 
como se ha hecho hasta ahora; tenemos todo para tener un gran equipo y hay que seguirle. (PC) 
 
Cabeza. Se conmemoró el 99 aniversario de la muerte de Jesús García Corona, mejor conocido como el héroe  
de Nacozari y la escuela que lleva el nombre de dicho personaje, ubicada en la calle de San Roque, festejó a 
este patriota mexicano que mostró valentía y decisión para salvar a toda una población de una eminente 
muerte. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Será el próximo viernes cuando la dirigencia municipal del PRD se reúna con el secretario de gobierno 
municipal, Jorge Luis Alarcón, informó el dirigente municipal del PRD, Ramiro Trejo. Aseguró que además de 
abordar temas de vivienda, se tratará el tema de seguridad, pues su partido el PRD, reprueba los actos de 
represión. (NC) 
 
Este viernes, un grupo de perredistas se reunirá con el secretario de Gobierno municipal Jorge Luis Alarcón, 
con el objetivo de tratar temas en materia de seguridad y vivienda. (PC) 
 
Si tienen quejas, que las presenten, opina el regidor priísta Erick Osornio, ante las quejas de integrantes de la 
Sexta Querétaro, por presunta represión policial. Por su parte el verde ecologista, Israel Chávez considera 
saludable que el secretario de seguridad pública rinda un informe de los sucesos del pasado jueves. (PC) 
 
Aún no se ha recibido en oficialía de partes la notificación para que el Secretario de seguridad pública 
comparezca ante diputados locales, afirmó el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, quien 
confirma la petición de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, para  presentar un reporte del operativo 
del pasado 2 de noviembre. (PC) 
 
El secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón, mencionó que se encuentra realizando el informe que 
solicitó la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, para analizar los hechos del pasado 2 de noviembre en 
el desalojo de manifestantes de la Sexta Querétaro de la plaza Constitución. (NC) 
 
Cabeza. El uso de la fuerza pública y las manifestaciones en Querétaro, es muestra de que la política no ha 
funcionado, señaló el dirigente del PRI municipal Braulio Guerra Urbiola, quien dijo que es obligación de la 
Comisión Estatal de los Derechos Humanos, llevar este caso a fondo. (NC) 
 
El gobernador Francisco Garrido mencionó que sí se respetó el derecho de libre manifestación del grupo de la 
Sexta Querétaro en la plaza de la Constitución, sin embargo menciona que fue necesario el uso de la fuerza 
pública porque no se pueden instalar pancartas y ataúdes en la plaza, ya que se violenta el orden de la misma y 
el libre tránsito. (NC) 
 
Antes del 30 de noviembre, el regidor del PRD, José Román González, presentará ante cabildo, la propuesta 
de incrementar el predial en un 5% en las zonas beneficiadas con las obras de gobierno municipal. (PC) 
 
Los diputados federales queretanos José Luis Aguilera, de Convergencia y Francisco Domínguez Servien, 
del PAN, tomaron la tribuna en San Lázaro y se enfrascaron en una discusión de los problemas en Querétaro 
sobre los recursos que no se autorizaron para ayudar a Corregidora con los damnificados de las lluvias que 
afectaron a ese municipio. (NC) 
 
San Juan del Río y los municipios cercanos a esta zona, ultiman los detalles para recibir una gran cantidad de 
inversiones el año entrante, ente ellas, una empresa española que contaría con el apoyo de la unión Europea 
para su instalación, informó Alfredo Sahagún Sánchez, Presidente de CANACINTRA, San Juan del Río. (PC) 
 
La Directora del DIF municipal de Tolimán y directora del centro de salud, Guadalupe Martínez, descartó que el 
dengue sea una amenaza para los habitantes, pues expresó que la Secretaría de salud ha llevado a cabo 
diversas brigadas, realizan fumigaciones y chequeos a la gente del municipio de Tolimán. (NC) 
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AGROPECUARIA 
El año pasado la tramitología impidió el ejercicio de 5 mil mdp de los  recursos destinados al campo mexicano, 
sostuvo el líder local de la CNC, Juan Hernández, por lo que demandarán al candidato a la dirigencia nacional, 
Cruz López, destrabar la burocracia interna. Las elecciones en Querétaro se llevarán a cabo el domingo a las 
10 am en las mismas oficinas. (PC) 
 
Los recursos para el campo deben estar etiquetados para su adecuada aplicación, afirma Juan Hernández 
Moreno, Secretario general de la liga de comunidades agrarias y sindicatos campesinos. (FP) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Hasta el momento las autoridades sanitarias han confirmado 12 casos de dengue en tres municipios de la 
sierra, aunque ya hay una brigada de control por parte de la Secretaría de salud señaló la Presidenta de la 
comisión de salud de la LV Legislatura, Sonia Rocha. (PC) 
 
De los 36 casos de dengue que se detectaron en el estado, 12 resultaron positivos, 8 negativos y de los 16 que 
aún están pendientes podrían determinarse el próximo viernes, informó la presidente de la comisión de salud de 
la LV Legislatura, Sonia Rocha. (NC) 
 
La Presidente de la comisión de salud de la LV Legislatura, Sonia Rocha, aseguró que seguirán trabajando el 
tema del combate al clembuterol, ya que consideró, que más que aumentar las penas, es necesario trabajar en 
la prevención. (PC)  
 
Vía telefónica en noticentro en la mañana. Leodegario Ríos Esquivel, diputado local, comentó sobre el 
dengue, que en la sierra gorda está controlándose el asunto; la oportuna intervención de la secretaría de salud 
está funcionando, causó una alarma importante su aparición porque hacía 7 años que no existía en el estado, 
pero ya está controlado. Invita a la población que se realice los exámenes necesarios si tienen algún síntoma 
para que no siga proliferando. El frío ayuda para el control del mosquito del dengue, se hará un recorrido por la 
sierra para verificar los trabajos que está haciendo la secretaría de salud. El frío sí afecta la salud sobre todo a 
los niños y personas mayores, se hará una recolección de cobijas para podérselas llevar a quienes las 
necesitan, se prevé que en los próximos días empiece a bajar la temperatura. En otro tema sobre la llegada de 
los paisanos que regresan en estas fechas, dijo que junto con los municipios se quieren organizar para realizar 
unos foros con las familias de los migrantes y ayudar a los que regresan para que no tengan problemas con las 
autoridades migratorias, se les quiere dar un recibimiento adecuado. (NC) 
 
Está prohibida la venta de medicamentos similares, pues no cumplen con las reglas de sanidad, asegura el Dr. 
Rómulo Osornio, presidente de la Asociación farmacéutica de Querétaro. (FP) 
 

LABORAL 
Invita el Secretario de Desarrollo Sustentable municipal, Ricardo Alegre Bojórquez a la primera feria del 
empleo que se  llevará a cabo este miércoles a partir de las 9 de la mañana en la delegación Centro histórico. 
Asistirán 20 empresas, con la posibilidad de ofertar 600 plazas. (PC) 
 
Como parte de la promoción de la cultura laboral, seguridad e higiene, la delegación federal del trabajo y 
CANACINTRA delegación San Juan del Río, firmarán un convenio de colaboración a fin de disminuir los índices 
de riesgo laboral en aquel municipio, señaló Alejandro Lozano, delegado federal del trabajo. (PC) 
 
No descarta María del Carmen Gómez, secretaria general electa del Sindicato de Trabajadores al Servicio de 
los Poderes del Estado la toma de nota del Tribunal de Conciliación y Arbitraje al comité de vigilancia, para 
otorgarle la dirección de las actividades sindicales, aunque aclara que no tendría representación legal para la 
negociación salarial. (PC)  
 
Un tribunal federal revocó 2 de los 3 amparos solicitados por la planilla de  María del Carmen Gómez Ortega, 
secretaria general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, por lo que el frente 
común integrado por las otras planillas lo consideraron un paso importante para ellos, al señalar que la justicia 
les está dando la razón, aseguró Jaime Armando Rojas representante de la planilla azul. (NC) 
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El Comité Ejecutivo Estatal no tiene autoridad para aplicar sanción alguna, asegura el ex candidato a la 
secretaría general de la CTM, Miguel Rodríguez Maciel, ante la amenaza de un castigo por propiciar el 
divisionismo al interior de la central obrera. (PC) 
 
 


